

Bonjour à tous..

C'est le côté de Stephen White ici du.

uptrend.com avec l'édition de ce week-end de Stock Market Timing and Television..

Bon, c'est dimanche soir..

Les contrats à terme sur indices boursiers ont commencé à se négocier..

Jusqu'à présent, ils se négocient en dessous de leur juste valeur, mais pas trop, alors ils.

n'ont pas été trop effrayés pendant le week-end..

Les produits sont mélangés..

Nous avons du pétrole brut plus haut alors que l'or est plus bas un dimanche soir..

Maintenant, vendredi s'est avéré être une journée incroyablement intéressante..

Tout a commencé avec quelques très.

des chiffres impressionnants sur l'emploi aux États-Unis..

Certains des chiffres précédents rapportés cette année ont également été révisés à la hausse..

Cela a envoyé le marché boursier à la hausse..

Ce n'était pas si grave à l'air libre, mais.

le marché a certainement continué plus haut tout au long de la journée..

Il y a donc le retour du DAO Diamond sur un signal d'achat..

Il y a les iShares pour le TSX 60 fermant un centime au-dessus de la ligne de canal supérieure.

juste au fond de cet espace ouvert d'il y a quelques semaines..

Et nous avons également vu une participation assez large vendredi..

Il y a les iShares pour le Russell 2000.

apparaissant, clôturant au-dessus du sommet précédent d'il y a quelques semaines..

C'est donc de retour sur un signal d'achat..

Nous avons des microcaps de retour sur un signal d'achat..

Maintenant en 2023, l'histoire, bien sûr, a.

été tout au sujet des actions technologiques à grande capitalisation..

C'était donc assez intéressant vendredi de voir tous les bateaux monter..

Cela pourrait être le début de quelque chose de nouveau..

Mais vendredi, je pense que les investisseurs boursiers ont oublié.

quelle histoire était racontée, quel film ils regardaient en ce moment..

Ce qui s'est passé vendredi était un peu comme.

en regardant le son de la musique et en plein milieu du film, des extraterrestres attaquent..

C'est ce qui s'est passé vendredi parce que le.

La Fed est toujours aux commandes et ils veulent lutter contre l'inflation..

Et ce qu'ils veulent voir, c'est que l'économie ralentisse..

Ils n'ont pas nécessairement à nous faire entrer en récession, mais ils veulent voir des preuves.

que l'inflation recule et que l'économie ralentit..

Et les chiffres qu'ils ont vus vendredi ne vont pas du tout aider cette histoire..

Je ne sais donc pas dans quelle mesure le marché boursier peut encore monter à partir d'ici..

Certaines personnes disent que ce qui s'est passé vendredi est un coup dur..

Seul le temps nous le dira..

Nous avons examiné les graphiques de saisonnalité au cours des dernières semaines sur le.

TSX, le S&P 500 et le Nasdaq, et ils nous disent tous essentiellement la même chose..

Historiquement, les marchés culminent au premier.

semaine de juin, puis reculez dans la troisième semaine de juin..

C'est ce qui s'est passé vendredi ?.

Était-ce le pic, le pic saisonnier ?.

Les graphiques de saisonnalité, ce sont des moyennes, en gros..

Ce que vous ne voyez pas ici, c'est l'année.

où le marché boursier a connu une énorme hausse au mois de juin, et vous n'avez pas non plus.

voyez cette année où le marché boursier a connu un énorme recul au mois de juin..

Tout est moyenné, donc ça donne juste.

nous une indication de ce qui pourrait arriver historiquement..

Mais bien sûr, cette année est différente de.

années précédentes à bien des égards, et nous n'avions jamais eu à gérer l'IA auparavant.,

et les actions technologiques à grande capitalisation menant le marché à la hausse..

Cela n'arrive pas tout le temps..

Mais nous voici en 2023.,

se terminant la première semaine de juin, et c'est ce à quoi nous nous attendons sur une base saisonnière..

Maintenant, en regardant le VIX, si vous êtes un long.

investisseur à terme, le VIX a poursuivi sa baisse..

Il était en baisse de 18,66 % sur la semaine..

Et donc nous passerions d'être haussier à long terme à être baissier à long terme si le.

VIX devait clôturer au-dessus de 20,57 \$ ce vendredi..

Si vous négociez sur le marché, alors sur.

Lundi restera haussier sur le marché tant que le VIX ne clôturera pas au-dessus.

18,48 \$. Et vous pouvez voir que la ligne du canal supérieur commence à s'enrouler..

Donc, si nous ne fermons pas au-dessus de ce niveau sur.

Lundi, lorsque nous reviendrons ici mardi, cette ligne supérieure du chenal sera inférieure..

Maintenant, que s'est-il passé cette semaine ?.

Est-ce le début de la fin ou la fin du début ?.

Nous ne savons pas. Seul le temps nous le dira..

Mais il est certainement assez intéressant de voir comment le marché a réagi de manière excessive vendredi..

Passons maintenant aux graphiques ETF hebdomadaires..

En commençant par le SPY, il était en hausse de 1,88 % sur la semaine..

En route vers notre prochain prix du jour.

cible de 429,69. Le plus haut de vendredi était de 428,74, donc assez proche..

Ensuite, notre prochain objectif quotidien est 437,50, qui est également notre prochain objectif hebdomadaire..

Juste en dessous se trouve le plus haut de l'été dernier à 431,78. Alors pour obtenir.

à 437,50, nous devons passer par 431,78, et ce n'est que quelques.

dollars loin de l'endroit où nous avons fermé vendredi..

En regardant le Nasdaq, le Nasdaq n'a pas cet objectif..

Cette cible a déjà été retirée il y a quelques semaines..

Et donc ici, nous continuons à aller plus haut..

Notre prochain objectif quotidien est de 359,38. Et si nous.

peut retirer cela, notre prochain objectif quotidien et hebdomadaire est là-haut à 375..

Et vous pouvez voir que nous avons culminé juste en dessous de ce niveau au début de 2022..

En regardant les actions du TSX 60, nous avons échangé jusqu'à la ligne de canal inférieure, donc.

on est en hausse de 0.43% sur la semaine, certainement pas de changement majeur de tendance..

Nous avons fait un nouveau creux et l'avons inversé..

Nous devons donc voir si ce nouveau creux peut tenir..

Bien sûr, nous avons regardé la puce.

secteur, qui a connu une énorme hausse au cours des deux semaines précédentes..

Cette semaine, c'était très calme en baisse d'un peu plus d'un demi %..

Et puis NVIDIA, le grand gagnant du.

semaine précédente, était en hausse d'un peu moins de 1 % sur la semaine après avoir atteint un nouveau sommet..

Et il s'est échangé au-dessus de 400, puis est venu.

retour et fermé à 393,27. Il semble donc que 400 \$ agissent comme une résistance..

Maintenant, les finances étaient toutes en hausse dans tous les domaines..

Pas de nouveaux signaux d'achat pour les financières américaines ou les États-Unis.

banques ou banques régionales ou courtiers ou compagnies d'assurances..

Ils étaient tous bien en hausse sur la semaine, mais certainement pas de changements de tendance à long terme..

C'est également vrai pour les services financiers canadiens et les banques canadiennes..

Dans les deux cas, ils ont atteint de nouveaux creux pour ce mouvement et les banques ont certainement atteint un nouveau creux..

Ils maintiennent toujours les plus bas d'octobre de l'année dernière..

Ceux-ci ne sont pas encore cassés..

Ensuite, regardons les prix des matières premières..

Nous avons vu un cuivre monter cette semaine à 1,24.

%, se négociant toujours et clôturant sous la ligne inférieure du canal..

L'or était en hausse de 0,33 % tandis que l'argent était plus fort en hausse de 0,16 %, pas de changement de tendance..

Vous devriez pouvoir trouver du bacon en vente tandis que la viande de hamburger et le reste du.

les produits du boeuf vont être assez chers cet été..

Ensuite, en ce qui concerne le bois, les choses sont assez calmes en semaine pour le prix du bois,.

toujours sur un signal de vente, pas de changement là-bas, et pas de changement de tendance pour l'énergie.

secteur avec le pétrole brut en baisse de 1,16 % et le gaz naturel en baisse de 10 % cette semaine..

Gaz naturel toujours dans une tendance baissière à long terme..

Terminons la présentation de ce week-end par une petite leçon de vie..

Si vous êtes avec nous depuis un certain temps.

temps, en fait, si vous êtes avec nous depuis 23 ans que nous faisons cela,.

vous savez que je crois que les nouvelles sont du bruit..

Tout ce que nous sommes vraiment ici pour faire, c'est suivre l'argent et ignorer tout le reste..

Maintenant, je me tiens au courant de l'actualité parce que j'ai une personnalité publique..

Les journalistes appellent ici et me demandent mon.

opinion sur les choses, et je veux avoir quelque chose d'intelligent à leur dire..

Donc je continue, mais je n'utiliserais jamais.

nouvelles comme catalyseur pour faire entrer ou sortir mon argent du marché..

Maintenant, voici un exemple parfait des nouvelles d'aujourd'hui..

Je regarde ce qui se passe en Argentine parce que nous avons d'anciens employés qui.

vivent là-bas et ils traversent un enfer économique en ce moment..

C'est probablement le pire au monde, sauf qu'il y a peut-être quelques Africains.

pays traversant une crise économique pire en ce moment..

Si vous allez sur Google et saisissez simplement.

Économie argentine, voici le type de gros titres que vous allez obtenir..

Et vraiment, la grande chose est que.

l'inflation est à 100 %, les taux d'intérêt sont à 100 %..

Cette économie est en train de s'effondrer..

Les gens n'ont pas les moyens de payer un loyer..

Il y a des milliers de personnes qui dorment dans l'aéroport de Buenas Ares..

Et c'est juste une horrible, horrible, horrible, horrible tragédie humaine..

Qu'est-ce que cela signifie pour vous et moi en tant qu'investisseurs ?.

Eh bien, l'Argentine est le marché le plus performant au monde en ce moment..

Depuis le début de l'année, le marché est en hausse de 74 %..

Maintenant, comment faites-vous correspondre cela.

avec les gros titres dont nous venons de parler et la réalité ?.

La réalité dans la rue, c'est qu'ils font face à une inflation à 100 %..

Leur monnaie ne vaut rien..

Le dollar américain est la monnaie de choix pour tout le monde là-bas, pas.

toléré par le gouvernement ou le système bancaire..

Mais si tu veux y aller et que tu veux.

pour acheter quelque chose, il vaut mieux le faire en dollars américains qu'en monnaie locale..

Et avec toute cette crise économique, avec tous ces gros titres négatifs, nous sommes.

on parle de la bourse la plus performante au monde en 2023, en hausse de plus de 74 %..

C'est donc la fin de la leçon de vie d'aujourd'hui..

C'est tout pour la présentation de ce week-end..

Les contrats à terme sur indices boursiers sont en légère baisse sur.

Dimanche soir, donc rien n'a trop effrayé le marché..

Je ne suis pas totalement convaincu que vendredi était le début de quelque chose de nouveau..

Je pense que vendredi pourrait être la fin de la hausse actuelle du marché..

C'était peut-être un coup dur..

Nous devons simplement attendre et voir..

Seul le temps nous le dira. Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mardi matin. il..